

順位	氏名（議席）	発言の要旨
14	佐藤 菊乃（5）	<p>1. 小学校の遊具について</p> <p>多くの市民の心の中には、小学校時代の思い出の情景として、学校のランダマーク的な遊具があり、そこで遊んで楽しかった記憶やイベント時の集合写真などがあるのではないだろうか。</p> <p>小学校のグラウンド等にある遊具は、遊びながら学べる場所であり、こどもたちの身体的・精神的・社会的な成長を促すなど多様な役割を担ってきた。</p> <p>しかしながら、現在、本市の複数の小学校において、老朽化や安全規格に沿わないという理由で、こどもたちの目の前に遊具が存在しながら使用が制限される状態となっている。</p> <p>私のところにこどもたちからの声が届き、市内各地区のこどもたちから同様の意見が多かったことから、独自のアンケートを実施し、その結果から、これから的小学校の遊具について、以下のとおり伺う。</p> <p>(1) 遊具が使用できない状況について、当該小学校のこどもや保護者に対して説明しているか。</p> <p>(2) 現在使用不可とされている遊具の修繕・撤去の具体的な計画はあるか。</p> <p>(3) 小学生及び保護者に対し、これまで遊具についての調査等を実施したことはあるか。</p> <p>(4) 小学校に設置される遊具の役割や意義とは何か。</p>